
「地域医療オンラインセミナー」報告    2021.11.27 開催 

 

事前登録者数 41名    アンケート回答 13名 

 

 

⚫ 実際の現状が知れてよかった 

 



⚫ 講演してくださった先生方のお話が、どの方もとても興味深かったです。キャリア形成

についても、ゼロの状態でしたがなんとなくこうなりたいという望みを持つことができ

ました。 

⚫ 糖尿病のチーム医療の実践例など、地域でも活躍できるチャンスのある、よいお話が聞

けました。 

⚫ 齊藤先生のご講演で内科専攻医のキャリアコースについて具体例を示してくださり、大

変参考になりました。 

 

 

⚫ 講演の内容について、先生にご質問した際に丁寧にご回答いただけました。 

⚫ 地域の医療をめざす学生さん達の、生の声・意気込みが聞けて、よい機会でした。 

 

「今回のセミナーを通じて、地域医療に対してどのような印象を持ちましたか。また、今

後のキャリア形成にどのように活かしていこうと思いましたか。」 

 

 

⚫ ぜひ若い医師の皆さまにも地域で活躍してもらえるよう体制を整えてゆこうと、改めて

感じました。 

⚫ モデルケースを示していただけたため、キャリア形成について具体的なイメージを持つ

ことができました。 

⚫ "改めて地域医療への理解ができ、自分の将来について考える機会となりました。 

⚫ ありがとうございました。" 

⚫ 地域A群は、都会からとても離れていて、車でもとても時間がかかる地域だと思ってい

ましたが、車があれば千葉市からでも通勤可能と教えていただき、千葉市からそれほど

遠く離れてはいないのだという印象を持つことができました。 

⚫ 地域A郡に猶予期間が設けられているのは知っていたが、実際に使っている人がいて安



心した。研修中に身につけたいスキルや学びたいことができた時に時間を作れるのはあ

りがたい。 

⚫ 地域の一員としてより患者さんの近くで関わりたいと思いました。 

 

（２） 開催時期について上記の月を選んだ理由 

⚫ ３，４年生は CBT、OSCEで行きにくくなるから 

⚫ ちょうど考え始める時なので… 

⚫ 学生の立場から、比較的学事や就職活動が落ち着いている時期を選びました。 

⚫ 今年度、またこのような企画を開催していただきたいため。 

⚫ 時間が比較的取れるため。 

⚫ 長期休暇があると予定が組みやすいかと考えられるから 

⚫ 長期休暇の前だから 

⚫ 病院見学に行こうと考えている時期だったから 

⚫ 病院見学を考え始める頃にこういうイベントがあると参考になるから。 


